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　こんにちは。今日は、博多ガ

バナーノミニーのオフィスにお

いてのクラブフォーラムです。

後ほど、博多ガバナーノミニーよ

り今までの経過や今後の活動に

ついてのフォーラムを開いて頂

きます。ご不明な点が多々おありになるかと思います

ので、率先して手をお上げになって質問して下さい。

　福島ノーミ（株）

代表取締役社長　

齋藤実会員の仙台

への栄転に伴い、

後任に吉田仁一会

員の入会が承認さ

れました。

	

第 40 回例会 平成21年4月22日（水）　サンパレス福島

本 日 の プ ロ グ ラ ム
（編集担当者コメント）

今日のクラブフォーラムで、ガバナー年度の準備が着々

と始まっていることを実感しました。

編集担当　渡辺　あゆみ

2009〜2010年度

中澤ガバナー年度と博多エレクト年度

■2009年（平成21年）

7月1日（水）	 ガバナーエレクト　市長表敬訪問

8月30日（日）	ガバナーエレクト事務所開設披露

10月24・25日（土・日）地区大会　会津若松　風雅堂

	 次年度大会の為に視察研修

12月上旬	 ガバナー補佐予定者　準備会議

12月6日（日）	国際協議会歓送会

■2010年（平成22年）

1月中下旬	 国際協議会（アメリカ・サンディエゴ）

	 博多ガバナーエレクト夫妻参加

1月下旬	 第1回ガバナー補佐研修会

2月6日（土）	 国際協議会報告　諮問委員会

2月7日（日）	 地区チーム研修セミナー

	 地区協議会正副リーダー打ち合わせ会

2月20・21日(土・日)　会長エレクト研修会　

3月中旬	 第2回　ガバナー補佐研修会　

4月24日（土）	2010年　地区協議会　福島学院大学

	 （700名位）

6月中旬	 国際大会	カナダ	モントリオール大会

2010〜2011年度

博多ガバナー年度

7月より11月まで　2530地区　ガバナー公式訪問

	 8分区　66クラブ

10月16・17日（土・日）　2010年　地区大会　福島県	

	 文化センター	（1,200名位）

　植木洋司カ

ウンセラーよ

り、	2009学年

度米山奨学生

が紹介されま

した。

◇奨学生氏名：郭　芳（カク　ホウ）

◇国　　　籍：中国

◇学　校　名：福島大学

◇奨学期間：	2009年4月〜2010年3月

◇奨学金種類：修士課程ロータリー

　宍戸清和次期地区幹事の進行のもと、クラブフォーラ

ムが開催されそれぞれからご挨拶を頂きました。地区

協議会が、平成22年4月24日（土）に福島学院大学宮代

キャンパスに決まった事も報告されました。質疑応答

では活発な意見交換がなされました。

博多義雄ガバナーノミニー

金子與宏パスト会長

斎藤浩パスト会長

宍戸清和　次期地区幹事

吉田和義　資金委員長

１　開会点鐘

２　ロータリーソング（奉仕の理想）

３　４つのテスト

４　会長挨拶　　植樹感謝状披露

５　臨時総会　吉田仁一会員の承認

　　幹事報告　２００９学年米山奨学生紹介

６　クラブフォーラム

７　各委員会報告

８　閉会点鐘

会 長 挨 拶 葊澤　俊樹会長

臨時総会
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今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

5月20日(水)　県北第一区ガバナー補佐最終訪問

5月23日(土)〜24日（日）　ライラ  リステル猪苗代

5月27日(水)　移動例会森永乳業福島工場

6月13日(土)　県北第一区親善ソフトボール大会

（十六沼公園）

6月18日(木)　IACリーダー研修会

（福島市民会館）

■会員/67名　■出席/45名　■出席率/67.16%
■メークアップ/22名　■修正率/100%

2009学年度米山奨学生紹介

RI第2530地区行事

クラブフォーラム

	

佐藤誠会員

　好きな言葉は『終生修業』

竹刀を構えて相対峙し、遠間か

ら少しずつ間合いを詰めていく。

お互いに体全体で攻めぎ合う

〜この緊張感が大好きです。

これらの一連の動作を無意識のうちに、心を空け

たままに行える様、修行を続けたいと思います。

　例会出席も楽しみです。いろんな職種の個性

豊かな会員の皆さんにお会いする。そうして経

験豊富なお話をお聞きするのも、修業のひとつと

考えております。

会 員 紹 介


